

Die rollenden Friseure jetzt auch in Hannover

Hannover, den 21. August – Mit Jennifer Fritz können sich nun auch Kunden und Interessenten in Hannover über die Grün-Schwarze Garde der mobilen Friseure freuen. Unter dem Motto „Komfort bis in die Spitzen“ bietet das Team der rollenden Friseure neben modernen oder klassischen Haarschnitten auch Make-up-Beratung bis hin zur Hochsteck-Frisur bei besonderen Anlässen.

Vom bequemen Haarschnitt ohne Parkplatz-Suche, der effektiv genutzten Mittagspause im Büro bis hin zu Frisuren-Parties oder Rundum-Beratung und Styling für Hochzeiten oder besondere Anlässe – die rollenden Friseure bieten mit ihrem Service Interessierten aller Alters- und Berufsschichten ein passendes Angebot. Hunderte von Kunden kennen sie bereits und viele weitere können sich auf die flinken Haar- und Styling-Künstler freuen; denn die rollenden Friseure sind ab dem 18.08. auch im Raum Hannover unter dem Motto „Komfort bis in die Spitzen“ für ihre Kunden unterwegs.

Das Konzept ist denkbar einfach und genauso interessant: wer ein neues Styling, ein Haarschnitt oder eine festliche Frisur wünscht, der kann einfach online, unter www.dierollendenfriseure.de/H oder kostenlos unter der Telefonnummer 0800-8844880 einen Termin vereinbaren. Ob im Büro, zuhause oder bei Freunden: die rollenden Friseure richten sich auf ihre Kunden ein und bieten ihr Angebot, wo es gewünscht wird. Dabei versteht sich die Anfahrt ab Standort Hannover Hauptbahnhof bis zu 10 km inklusive.

Dass die rollenden Friseure dabei zu den Kunden kommen, ist für viele ein bedeutender Vorteil. So spart man sich nicht nur selbst die Fahrt, sondern die rollenden Friseure richten sich auch zeitlich auf den Bedarf Ihrer Kunden ein. Diese können von 8:00 bis 22:00 Uhr und von Montag bis Samstag den Service in Anspruch nehmen. Besonders gern werden auch die Beratung und das Rundum-Styling für Hochzeiten oder festliche Anlässe angenommen.

Professionell, unter einem Markendach, und sehr bedacht auf ein umfassendes und hochwertiges Angebot haben sich die rollenden Friseure seit 2006 zuerst im Süddeutschen Raum etabliert. Unter dem Motto „Komfort bis in die Spitzen“ verpflichten sich die Haar-Profis zu hoher Qualität, einem zuverlässigen Service und ständiger Weiterbildung. So soll dem Kunden auch zuhause oder im Büro Salon-Qualität geliefert werden.

Die rollenden Friseure sind neben Hannover auch bereits in Karlsruhe vertreten. Bereits über 10 selbständige Friseurinnen und Friseure bieten Ihren Services unter dem Label an.

Pressekontakt:

Die rollenden Friseure OHG
Sebastian Klumpp
Geschäftsführer
Rüppurrer Straße 132
76137 Karlsruhe
Tel: 0721/9118494
Fax: 0721/9119531
sebastian@dierollendenfriseure.de

Weitere Informationen:

KOKON – Marketing mit Konzept
Marion Oberparleiter
Dekaneigasse 3
76275 Ettlingen
Tel: 0 72 43 / 605 97 90
Fax: 0 72 43 / 605 97 91
oberparleiter@kokon-marketing.de